

## Streusel, Seelen, Zwetschkuchen

Am vergangenen Samstag fand das diesjährige Backhausfest der Bürgerstiftung Nordheim statt. Das bekannte Angebot an Streuseln, Seelen oder einer Grillwurst wurde erweitert; erstmals gab es zusätzlich frischen Zwetschkuchen aus dem Holzofen. Dazu eine Tasse Kaffee oder ein Glas Wein, bei bestem Spätsommerwetter nochmal draußen sitzen, andere treffen, ein Schwätzle halten und sich einfach verwöhnen lassen; gibt es Schöneres? Wohl kaum. So dachten offenbar Viele und bescherten der Bürgerstiftung zwar zunächst eine Menge Arbeit, vor allem aber ein wieder einmal rundum gelungenes Fest und ein gutes finanzielles Ergebnis. Dieses wird die Bürgerstiftung, wie alle Einnahmen, die ihr zufließen, für die Unterstützung von sinnvollen Projekten in Nordheim und Nordhausen verwenden.



*Gemütlicher Treff für alle – das Backhausfest der Bürgerstiftung*



*Der Ruf der Streusel aus dem Backhaus ist legendär, die Nachfrage entsprechend groß. Im Hintergrund informiert der DRK-Ortsverein über seine Arbeit und seine Ausstattung.*

Der Dank der Bürgerstiftung geht an alle Besucher, aber auch an alle Helfer, welche das schöne Fest erst ermöglicht haben. Auch dem DRK Ortsverein wird für sein Engagement gedankt. Diesmal wurde von den Aktiven des DRK allem der neue Betreuungsanhänger vorgestellt, mit dem das Hilfsangebot erneut ausgebaut wurde.